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blicité, propagande et organisation, le crédit
de $177,000 de l'an dernier passe à $182,000
cette année. Et ainsi tout le long de la liste.

Il doit être évident que la foire commer-
ciale de cette année étant maintenant ter-
minée sans qu'une autre soit prévue pour
l'an prochain, on aurait pu s'attendre à une
réduction sensible de ces dépenses. Je serais
reconnaissant au ministre de bien vouloir
indiquer à la Chambre ce que l'on se propose
de faire à ce sujet, car il ne serait guère
juste de lui demander d'approuver d'impor-
tants crédits qu'il n'a pas l'intention d'utiliser.

Le très hon. M. Howe: Monsieur le pré-
sident, mon honorable ami a parfaitement
raison. Les crédits ayant été établis au début
de l'année prévoyaient les montants ordinai-
res pour la foire commerciale internationale.
C'est le 8 juin qu'il a été décidé de la sup-
primer. Le crédit ne sera pas entièrement
utilisé cette année mais, tant que la foire
n'aura pas été liquidée, il est difficile de
savoir combien d'argent il nous faudra. Évi-
demment, la foire rapportera des recettes
considérables qui seront versées directement
au Receveur général, mais il y aura un solde
considérable qui ne sera pas dépensé du
fait que la foire n'aura pas lieu l'an prochain.

M. Hamilton (Notre-Dame-de-Grâce): J'ai
une autre question, monsieur le président.
N'avons-nous pas dans le Budget supplémen-
taire des dépenses d'une somme de $100,000
pour la Foire commerciale internationale du
Canada?

Le très hon. M. Howe: Non, je crois qu'il
n'y a aucun crédit à cette fin. J'ai signalé le
montant de $100,000 comme étant celui qui
sera probablement requis pour liquider ce
compte, montant que nous aurions probable-
ment inséré dans le Budget si nous avions
su que la Foire allait fermer ses portes.

M. Hamilton (Notre-Dame-de-Grâce): Pour
assurer une saine administration des affaires
de l'État, le ministre a-t-il songé à réduire
la somme inscrite au Budget des dépenses
pour la Foire commerciale internationale?
J'ignore ce que le ministre en pense, mais
je trouve étrange d'être appelé à approuver
des crédits que, de l'avis même du ministre,
il n'a pas l'intention d'utiliser.

Le très hon. M. Howe: Je pense que la
chose n'en vaudrait guère la peine. Les de-
niers prévus ne sont dépensés que moyennant
l'autorisation du Conseil du Trésor, même
s'ils sont prévus dans les crédits. Ils ne
peuvent être utilisés que pour la Foire com-
merciale internationale du Canada. Person-
ne ne sait au juste ce qu'il en coûtera pour
liquider la foire.

M. Hamilton (Notre-Dame-de-Grâce): Vous
venez de dire $100,000.

Le très hon. M. Howe: C'était une con-
jecture. Je ne sais si c'est juste ou non.
J'ai dit ce qui me venait à l'idée. Comme
ce crédit apparaît pour la dernière fois, aussi
bien l'adopter tel quel.

M. le président suppléant: Le crédit est-il
adopté?

M. Fleming: Monsieur le président, on a
parlé des recettes. A la page 529, les re-
cettes minimums prévues durant l'année fi-
nancière s'élèvent à $535,000. Le ministre est
maintenant en mesure, je présume, de nous
dire le montant exact des recettes provenant
de la foire ou du moins de nous en donner
une approximation assez proche.

Le très hon. M. Howe: Les comptes ne sont
pas tout à fait complets, mais je crois que
ce sera environ $520,000.

M. Fleming: Pas plus?
Le très hon. M. Howe: La foire est défici-

taire.

M. Fleming: Il semble que l'on n'atteindra
pas les recettes minimums prévues.

Le très hon. M. Howe: Nous avons loué un
peu moins d'espace cette année. C'était une
des raisons qui nous ont poussé à fermer
la foire.

(Le crédit est adopté.)

Bureau fédéral de la statistique-
441. Administration, $238,103.

M. Fleming: Je voudrais dire quelques mots
à propos du Bureau fédéral de la statistique.
Les crédits sont à peu près la seule occasion
que nous ayons de faire l'éloge que méritent,
à juste titre, certains de ces excellents ser-
vices.

Je pense qu'aucun service de gouvernement
ne jouit d'une aussi belle réputation, tant au
Canada qu'à l'étranger, dans ce domaine, que
le Bureau fédéral de la statistique. Il a été
dirigé par des hommes éminents, qui ont
établi des normes élevées. Son personnel a
toujours été composé d'hommes et de femmes
très compétents, qui ont grandement contri-
bué à maintenir la réputation du Bureau.
Le service prend de l'expansion. Son travail
est de plus en plus varié, mais son rendement
continue d'être excellent. J'ai cru bon de
faire cette remarque à propos du crédit à
l'étude.

Le très hon. M. Howe: Puis-je aussi dire un
mot, monsieur le président? Je suis recon-
naissant à l'honorable député des éloges qu'il
a faits. A mon avis, M. Herbert Marshall est
un des statisticiens les plus réputés du monde
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